

Diplomáticos recuerdan a héroe de Cuba en aniversario de desaparición



Beijing, 28 oct (RHC) Diplomáticos cubanos en China homenajearon hoy al héroe Camilo Cienfuegos, a 64 años de su desaparición física, en una actividad con un video sobre su vida, un poema recitado por niños y flores.

El Comandante del Ejército Rebelde Camilo Cienfuegos, uno de los protagonistas del triunfo revolucionario del 1 de enero de 1959 en la isla, era conocido en el país caribeño como el Héroe de Yaguajay, por su decisiva conducción del combate contra las fuerzas de la tiranía en aquel pueblo del centro de la nación.

Su simpatía personal, carácter jovial, lealtad y valentía, así como su capacidad para conectar con las masas, le hicieron merecedor del cariño popular y la confianza del líder Fidel Castro y del guerrillero argentino-cubano Ernesto Che Guevara.

La víspera miles de personas le rindieron tributo en La Habana, entre ellos el presidente cubano, Miguel Díaz-canel.

Desde la Plaza de la Revolución partió una peregrinación hacia el litoral capitalino, donde los participantes arrojaron flores al mar a modo de homenaje.

Cienfuegos desapareció físicamente el 28 de octubre de 1959 a la edad de 27 años, cuando cayó al agua el avión en el que regresaba a La Habana.

Después de días de intensa búsqueda, Fidel Castro expresó: “Hombres como Camilo Cienfuegos surgieron del pueblo y vivieron para el pueblo. Nuestra única compensación ante la pérdida de un compañero tan allegado a nosotros es saber que el pueblo de Cuba produce hombres como él. Camilo vive y vivirá en el pueblo”.

Sus restos nunca fueron hallados, de ahí la tradición del pueblo cubano de llevarle flores hasta el mar. (Fuente:[PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/337719-diplomaticos-recuerdan-a-heroe-de-cuba-en-aniversario-de-desaparicion>



Radio Habana Cuba